

第2回「わんぱく広場」を開催しました！

5月20日(月)、「わんぱく広場」を遊戯室と園庭で開催しました。

今回も年長組さん5名の園児が協力してくれました。おもちゃで来園したお子さんの相手をしたり、保護者の方に予定表を配ったりと、率先してお手伝いをしてきていました。お兄ちゃん・お姉ちゃんらしく「責任を自覚して」行動する姿に感心させられます。

今回も始まるまで、遊具等でお母さん方と遊んでいましたが、先生のお片付けの合図により自分から片付ける子もいました。



担当の先生からの日程説明の後、親子体操を行いました。まず、親子で手をつないでのお散歩です。続いてロープをジャンプで飛び越えたり、くぐったりの運動でした。へびのようにロープをくねくね動かすと子どもたちは興味津々。先生の合図でいきよいよく飛び出す子もいました。

紙芝居は「チューリップさんありがとう」2匹のちょうちょのお話でした。お話が始まるとみんな落ち着いてお話を聴いていました。



つくってあそぼうでは風船を使った鳥さんをつくりました。お母さんに膨らませてもらった風船をセロハンで包み、お母さんと一緒に飾りつけ。世界で一つだけのとっても個性的な鳥さんができました。



最後は5月生まれの誕生会です。今月は2人でしたが、2人ともしっかりとした受け答えでした。先生からのプレゼントを大事そうに抱えていました！

※新しい出会いの場、未就園児教室「わんぱく広場」はほぼ毎月開催しています。

6月は17日(月)を予定しております。興味のある方の参加をお待ちしております。